

Heinz Kütenbrink tritt in den vorzeitigen Ruhestand

- 5 **Selm/Bork/Altlünen** – Die Volksbank Selm-Bork eG informiert über den Austritt von Herrn Heinz Kütenbrink zum 31. Januar 2026.

Wir verabschieden Herrn Kütenbrink in den vorzeitigen Ruhestand. Fast 31 Jahre lang war er für die Volksbank Selm-Bork eG, überwiegend als Privatkundenberater und Baufinanzierungsspezialist in unserer Filiale in Bork, tätig. Während dieser Zeit hat er mit seiner Erfahrung, seinem Engagement und seiner kollegialen Art sowohl das Vertrauen unserer Kunden und Mitglieder gewonnen als auch das gesamte Volksbankteam und die gute Geschäftsentwicklung unseres Hauses nachhaltig erfolgreich mit unterstützt.

Die Volksbank Selm-Bork eG dankt Herrn Kütenbrink daher für seine langjährige Treue, sein herausragendes Engagement und die wertvollen Impulse, die er in das Unternehmen eingebracht hat.

Für seinen vorzeitigen Ruhestand wünscht die Bank ihm alles Gute, Gesundheit und weiterhin viel Erfolg.

Volksbank Selm-Bork eG

25 **Fotocredit:** Volksbank Selm-Bork

Verantwortlich für den Inhalt: Volksbank Selm-Bork eG
Kreisstr. 38
59379 Selm